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ATA DA COMISSÃO ESPECIAL DE ESTUDOS PARA ACOMPANHAR A

CONSTRUÇÃO E IMPLANTAÇÃO DO HOSPITAL VETERINÁRIO GRATUITO
— Requerimento nº 5835/2021 — Ato da Presidência nº 13/2021.

DILIGÊNCIA EXTERNA:

Aos treze dias do mês de março de 2024, às 14:00 horas, reuniu-se em diligência
externa, a Comissão Especial de Estudos - CEE, que tem como objeto,
Acompanhar A Construção E Implantação Do Hospital Veterinário Gratuito.
A Comissão é composta pelos vereadores Igor Oliveira, presidente, Matheus
Moreno e Jean Corauci, membros. Apenas o vereador Jean não compareceu,
tendo justificado sua ausência. A CEE, foi acompanhada pela TV Câmara.
Estiveram presentes também, a convite do Presidente da Comissão, a Sra.
Liliane Terra, Diretora de Gestão Ambiental, Sr. César Henrique Branco e
Guilherme Caniceiro, ambos da Divisão de Bem Estar Animal. A Comissão
realizou nesta data, uma visita ao prédio do “Hospital Veterinário”, situado nesta
cidade, no cruzamento da Avenida Luiz Galvão César com a rua Vereador José
Bompani, Conjunto Habitacional Jardim José Sampaio, para fazer uma vistoria
no local e avaliar o andamento da finalização do acabamento do prédio público,
tendo decidido por essa diligência e vistoria, pois, na última vistoria realizada,
após o encerramento das obras, foram constadas diversas irregularidades, como
algumas rachaduras nas paredes, pisos com ondulações, problemas hidráulicos
e elétricos. De acordo com a Diretora de Gestão Ambiental, Sra. Liliane Terra,

que também estava presente, foi feito um relatório detalhado dos reparos
estruturais que deveriam ser refeitos e encaminhado para o setor responsável
por essa obra, junto ao Governo do Estado. Na vistoria hoje realizada, ficou

constatado que no local estavam trabalhando vários funcionários da Construtora
Castelli, tendo os mesmos informado que todo o piso será refeito, com previsão
de término desse trabalho em aproximadamente 2 a 3 semanas. Verificou-se
também que outros reparos na rede elétrica e hidráulica já foram efetuados.

Por informação da Sra. Liliane Terra, o prédio já conta com vigilância 24 horas,
tanto de integrantes da Guarda Civil Municipal, como de vigilantes terceirizados.
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Os integrantes da Comissão, se sentiram um pouco mais tranquilos, pois,
constataram que os reparos estão sendo feitos e que a parte estrutural da
construção está sendo finalizada.

Anexa a essa ata, mídia audiovisual com imagens do local e entrevista com os
vereadores que compõem essa CEE. Nada mais havendoa ser tratado, a vistoria
foi encerrada-às-15:00 horas, da qual para constar, eu Emir Aparecida Martins
Paulino Muy servidora desta CMRP, lavrei a presente ata, que foi

elaborada nos termos da Resolução nº 46/2018, que depois de lida e aprovada,
vai assinada pelos membros presentes desta CEE.

Gol Dora,
IGOR OLIVEIRA

Sm Presidente

MATHEUS MORENO

Membro


